



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|------------------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR | 0 | 15/10/2022 | LEGISLATIVO |

Legisladores buscarán dar marco legal a medicina estética: Conde Pérez

El doctor Marco Antonio Conde Pérez, presidente del Consejo de Profesionistas con Especialidad en Cirugía Estética, dio a conocer que tras reunirse con los congresistas en el Palacio Legislativo de San Lázaro, éstos se comprometieron a legislar para que la especialidad sea reconocida en el marco legal y dar confianza a los pacientes.

“Se trata de formar profesionales con gran sentido de lo que es la ética y la moral, para seguir como hasta ahora, sin ningún reclamo por una consulta o intervención mal practicada”, aseguró”, Conde Pérez en la clausura del VIII Congreso Internacional de Medicina Estética que se realizó en la Ciudad de México.

Conde Pérez indicó que se trata de formar profesionales con gran sentido de lo que es la ética y la moral, para seguir como hasta ahora, sin ningún reclamo por una consulta o intervención mal practicada.

Se busca ser mejores, estar bien preparados y ser reconocidos legalmente, cuidando también que las medicinas que se recetan, y las instalaciones donde se lleven a cabo las intervenciones, sean confiables y seguras para el paciente”, dijo.

Agregó que por culpa de algunos "que se dicen médicos o que han hecho trabajos con malos resultados", la cirugía estética era considerada como un fraude, pero eso va quedando fuera de contexto y en el pasado.

Destacó que los médicos y alumnos del Consejo de Profesionistas con especialidad en Cirugía Estética, son confiables y ofrecen seguridad a sus pacientes.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/legisladores-buscaran-dar-marco-legal-a-medicina-estetica-conde-perez/1545986>